

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend, Kultur und Sport der
Gemeinde Lüdersdorf
vom 20.03.2025

Top 7 Zusätzlicher Schulbus nach Palingen

Herr Brückner erhält das Wort. Er stellt dar, dass es große Probleme durch die fehlende Busverbindung nach Palingen gibt, da die Kinder, die sich in der Nachmittagsbetreuung befinden, keine Anbindung nach 13:28 Uhr mehr in Anspruch nehmen können. In den Ferien gibt es zudem keinerlei Busbeförderung, welches vordringlich die im Hort betreuten Ferienkinder betrifft. Von einigen Ausschussmitgliedern wurde die Nutzung des „Rufbusses“ vorgeschlagen; diese Möglichkeit wies Herr Brückner mit dem Argument zurück, dass diese Linie nicht als „Rufbus-Linie“ ausgeschildert und somit nicht nutzbar ist.

Die Möglichkeit einer Beförderung in den oben genannten Zeiträumen soll von der Amtsverwaltung geprüft werden.